



**BiBo, 26.08.2021**

---

## GEMEINDEVERWALTUNG

### Neue Standorte für das «Bottminger Bänkli»

Die von der Gemeinde Bottmingen entwickelte Sitzbank stösst auf Anklang. So haben sich bereits einige Interessierte gemeldet, die ein «Bottminger Bänkli» sponsern möchten. Unter anderem der Verein Bottminger Zentrum (BOZ), der eine Bank vor seinem Standort an der Therwilerstrasse 14 platzieren möchte. Eine weitere Bank, gesponsert von der Gemeinde Bottmingen, wird zeitnah am Eingang der Gemeindeverwaltung zu finden sein. Die Gemeinde ist bereits mit weiteren Unternehmen und Privatpersonen in Kontakt, die Interesse an einer Bank bekundet haben. Die Sitzbänke sollen neue Möglichkeiten der Begegnung im Ortskern schaffen und den Ort auf diese Weise bereichern. Das erste «Bottminger Bänkli» steht bereits auf dem Mibo-Platz und wurde von der Bertschi AG Gartenbau gesponsert. Das typische Bottminger Design der Bank wurde vom Industriedesigner Fabio Spink entwickelt. Wer Interesse daran an, eine Bank zu sponsern und sich mit einer persönlichen Widmung oder einem Firmenlogo auf der Bank zu verewigen, erhält weitere Auskünfte gerne im Bausekretariat unter Tel. 061 426 10 78 oder per Email: [bur@bottmingen.bl.ch](mailto:bur@bottmingen.bl.ch). Hintergründe zur Entstehungsgeschichte und Informationen zum Sponsoring erfahren Sie auch auf unserer Webseite unter [www.bottmingen.ch](http://www.bottmingen.ch) / Projekte oder unter diesem QR-Code:



